

Ansbach im März 2024

## Liebe Schülerinnen & Schüler, liebe Eltern & Erziehungsberechtigte unserer Evangelische Schule Ansbach,

mit dem Eltern-Lehrer-Sprechtag begann das 2. Schulhalbjahr. Wir danken für alle offenen und guten Gespräche, nicht nur an diesem besonderen Tag, sondern in allen Kontakten zwischen Ihnen und uns. Lassen Sie uns das gerne weiterführen, in diesem Schuljahr und darüber hinaus. Auf unserer Homepage finden Sie im Download-Center im 3. Bereich "Weitere Informationen aller Art" <u>Tipps für einen guten Kontakt zwischen Schule und Elternhaus</u>. Schön, dass vieles davon bei uns offenbar schon selbstverständlich ist.

## Heute erhalten Sie einige Informationen für die nächsten Schulwochen:

- Neben unseren 3 Säulen "Leben Lernen Glauben" wollen wir im Rahmen unseres neuen Jahresmottos "Zukunft natürlich gut mit Gott" einen hoffnungsvollen Blick nach vorne richten. Wir möchten gemeinsam Verantwortung für die Zukunft unserer Erde übernehmen. Das große Thema "Nachhaltigkeit" steckt hinter den Ideen, die wir da mit unseren Klassen angehen. Daran wollen wir in unterschiedlicher Weise an den "Zukunftstagen" mit unseren Klassen arbeiten mal intensiver, mal etwas knapper. Lassen Sie sich ruhig erzählen, was da in den Klassen Ihrer Kinder geschieht.
- Die 3. und 4. Klassen waren im Februar beim Roten Kreuz zu Gast und haben sich über deren Arbeit informiert. In den nächsten Wochen kommt es zum Gegenbesuch – die beiden Klassen lassen sich in Kursen zu Juniorhelfern ausbilden.
- In der Grundschule konnten wir nach den Faschingsferien mit einer Leseförderung beginnen. Immer am Montag liest unsere ehemalige Kollegin Frau Dorothea Beyer mit einigen Kindern und hilft so, kleine Lesebaustellen zu beheben.
- Am Montag, 18. März, findet für das Team unserer Schule eine Gesamtkonferenz statt. Deshalb endet der Unterricht für alle Klassen um 12.50 Uhr. Auch der Sportunterricht in den 5. Klassen entfällt an diesem Tag. Die Betreuung im Offenen Ganztag findet wie gewohnt und gebucht statt.
- Der Tag der Offenen Tür der Mittelschule bzw. für Seiteneinsteiger findet am Freitag, 19. April, von 15-18 Uhr statt. Dabei erhalten alle Besucher Einblick in die Arbeit unserer Mittelschule und über die Möglichkeiten, die eine schulische Bildung in der Mittelschule ermöglicht. Ebenso informieren wir alle Kinder und Eltern, die im neuen Schuljahr 2024/25 von Klasse 2-10 gerne Teil unserer Schulfamilie werden möchten, über den Weg zum Schulplatz. Wir sind dankbar, wenn Sie diesen Termin in Ihrem Bekannten- und Freundeskreis weitergeben.
- Direkt vor den Osterferien findet am Freitag, 22. März, der Osterkreis der Grundschule statt. Von 8.00

   9.30 Uhr trifft sich die gesamte Grundschule in der Aula und spielt die Passions- und Ostergeschichte
   Jesu nach. Herzliche Einladung an unsere Eltern der Grundschule! An diesem Tag suchen alle Klassen wieder Ostereier, die dankenswerterweise der Elternbeirat spendet und unsere SMV versteckt.
- Nach den Osterferien (25. März 5. April) beginnen wir am Montag, 8. April, um 8 Uhr mit einem "Großen Morgenkreis" in der Aula. Hier beginnen wir traditionell mit allen 20 Klassen und starten in die dann schon vorletzte Etappe des Schuljahres.
- Kein Unterricht findet am Freitag, 10. Mai, statt dem Tag nach Christi Himmelfahrt. Auch die Betreuung durch den Offenen Ganztag ist an diesem Tag nicht möglich. Dieser freie Tag ist ein Ausgleich für die Tage der Offenen Tür oder weitere zusätzliche Aktionen.
- Leider hat sich die Verkehrssituation vor unserer Schule noch immer nicht wesentlich verbessert.
   Besonders das "Bringen & Holen" unserer Schülerinnen & Schüler verursacht viel zu oft schwierige

Situationen am Morgen und nach dem Unterrichtsende. Wir bitten Sie nochmals dringend, dass Sie Ihr Kind nicht vor der Schule, sondern am besten auf dem Aquella-Parkplatz aussteigen lassen. Von dort führen sichere Fußwege die Kinder direkt zu unserer Schule. Wichtig ist uns auch, dass das Überqueren der Hospitalstraße ausschließlich über die Verkehrsinsel stattfindet! Lassen Sie uns als Erwachsene da gute Vorbilder sein!

• Unsere Schule will nicht nur für die Kinder und Jugendlichen da sein, sondern auch Sie als Eltern mit einbeziehen.

Wir freuen uns, wenn Sie **folgende tollen Angebote** wahrnehmen.

## Herzliche Einladung zu:

- Lachyoga ein Angebot von "Eltern für Eltern": Donnerstag, 21. März, um 19 Uhr.
- "Mein Kind macht mich wahnsinnig jede Lebensphase ein neuer Anfang": Dienstag, 9. April, um 19 Uhr ebenso organisiert von "Eltern für Eltern".
- Elternvortrag "Entspannter lernen zu Hause": Dienstag, 30. April, um 19 Uhr

Für die Angebote von "Eltern" melden Sie sich bitte mit dem entsprechenden Formular an, dass Sie auf der <u>Homepage im Download-Center</u> finden)

• **Bitte beachten Sie auch** unseren <u>Kalender auf der Schulhomepage!</u> Hier finden Sie wichtige Termine des Schuljahres. Informationen stellen wir auch auf unserer Homepage insgesamt dar, ebenso ganz aktuell auf Facebook und Instagram. Teilen Sie gerne, was wir hier über unsere Schule posten! Vielen Dank!

**Zuletzt: Haben Sie schon von unserem Schulradio gehört?** Schülerinnen und Schüler aus der Mittelschule stellen unter der Leitung von Herrn Knöll einen kurzen wöchentlichen Beitrag zusammen, den unsere Klassen am Montag gemeinsam anhören können. Darin gibt's immer ein paar Infos aus dem Schulleben und etwas Musik zum Start in die Woche. Eingesprochen werden die Beiträge von Mädchen und Jungs aus den Klassen 7-10.

## Herzlich Willkommen zurück Herr Grüner und Herr Pfeffer!

Wir freuen uns sehr, dass beide wieder zurück sind. Herr Grüner und Herr Pfeffer entlasten unter anderem Frau Wenzel-Teuber, Frau Bednarek, Frau Petersen, Herr Knöll und Frau Schatzeck, die nach dem Weggang von Frau Seliakaite bereitwillig zusätzliche Stunden übernahmen. Nochmals herzlichen Dank für dieses außerordentliche Engagement. Herr Grüner und Herr Pfeffer werden nach und nach ihre Stundenzahl aufstocken, was immer wieder zu kleinen Veränderungen in einzelnen Fächern und Klassen führen kann. Herr Grüner wird, unterstützt durch Herrn Baßler, die Klassenleitung in der Klasse 7a übernehmen. Herzlichen Dank Ihnen als Eltern für Ihr Verständnis und alle konstruktiven Gespräche in einer für alle drei Seiten – Schüler/-innen, Lehrkräfte und Eltern – nicht einfachen Zeit, die wir gemeinsam dank unserer kooperativen Zusammenarbeit weiterhin gut bewältigen werden.

Jetzt wünschen wir Ihnen allen, dass sich der nahe Frühling auch in unseren Herzen ausbreitet.

Herzliche Grüße und eine gesegnete Passionszeit vom gesamten Team der Evangelischen Schule Ansbach,

gez. Thomas Baßler, Rektor



gez. Christiane Schatzeck, stv. Schulleiterin



**"Du bist wertvoll!"** - diese Botschaft hörten unsere Mittelschülerinnen und Mitschüler am 20. Februar beim Besuch von Michael Stahl, einem ehemaligen Bodyguard und Experten für Gewaltprävention. Denn: Wer weiß, dass er wertvoll ist, sieht auch den Wert im Gegenüber und wendet keine Gewalt an. Ein buchstäblich wertvoller Vormittag!